

しろぐみ クラスだよ！ がっ



少しがっ水に慣れてきました。

入園して初めての水遊びは、子ども達にと、ドキドキする体験だったと思います。玩具をたくさんプールに入れて、少しでも不安がなくなるようにしました。教室に帰ってくる子ども達の表情から、徐々に慣れてきた様子が伺えるようになってきました。プール糸内めまでに水遊びが楽しめるようになってほしいですね。



写真を見ながら、生活の流れを知らせています。

ホワイトボードに写真を貼りだして、今から何か始まるのか、どうするといふのかを目で見てもわかりやすく、知らせると同時に言葉の芽を育てていきたいと考えています。写真を見る子ども達の目にかか、感じらるようになってきました。これから褒めながら、自言の芽が育つように努力していきます。



手先や指先を使って遊ぶことに夢中です。

積み木や牛乳瓶のふたで遊び始めました。積み木は、壊すことから、自分でいくつか積んで、遊ぶようになってきました。牛乳瓶のふたは、細長い穴に入る遊びを何度も繰り返して遊んでいます。正座して遊ぶ姿がとても可愛いです。



“あめふり くまのこ”

淡い色調で描かれている“あめふりくまのこ”の絵本を見ながら、オルガンに合わせて歌っています。梅雨は明けましたが、子ども達が「くまさん」と言ってリクエストする人気の歌です。この絵本の最後のページに描かれている親子の熊の姿に心温まる絵本です。

8

月はこんなことをするよ

🍷 製作

- ・1歳児... 初めてのりを使って、アドゥを貼ります。
- ・0歳児... 手かたを押して、プレゼントを作ります。

🍷 トイレトレーニングを始めましょう

入園以来、毎日、オムツ替えの時にトイレに行き、便座に座っています。タイミングが合うようになり、座ればオムツが出る子どもも増えてきました。家庭でも積極的にトイレトレーニングを進めましょう。